
？
それ、もしかして違反かも。
SNSや年賀状でも要注意！
著作権についてもっと知りたい。
詳しくは6・7Pへ。

を学ぶ

小説の一部を
広報誌に転載してもいいの？

図鑑に載ってた花の写真で
ポストカードを作りたいのだけど・・・

ネットにあった画像は、
SNSに投稿しても大丈夫？

ダウンロードした音楽や映像を
友だちに送ってあげたいんだけど。

有名な絵画を
広告に使ってもいいですか？
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成熟禍の時代こそ新しいサービスや価値を！
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　コロナ禍によるステイホームで、今までとは違う商品が売れていると聞きます。在宅による

運動不足を解消するための筋トレ商品もその一つです。私は昨年末から、体質改善と老化に

よる筋力低下を少しでも解消しようと、筋トレを始めました。52歳になって効果があるのだろ

うかと思いながら、最初は全身筋肉痛になり、朝に起き上がることが辛いほどでしたが、徐々

に慣れてくるようになり、負荷やメニューを増やしていきました。すると、少しずつですが、筋肉

がついてきているのがわかるようになりました。特に腕の筋肉は非常にわかりやすいです。

一番筋肉がつきにくいのはやはりお腹周りですが、それでも少しは変化が出てきました。自粛

期間が過ぎて、人と会うようになると、“少しやせたんじゃない？”と言われるようになりました。

今まで太ったことを指摘されることは何度もありましたが、痩せたと言われることはほとんど

なかったため、更にモチベーションがあがりました。

　そして、7月の会社の健康診断では、様々な数値が良くなりました。特に、コレステロールや

中性脂肪の数値が自分でも驚くほど下がっていました。食事制限はほぼしておらず、筋トレの

みでこの結果です。筋肉を鍛えることは、腰痛など故障にさえ気を付ければ、基礎代謝が上が

る、免疫力が上がるなど体の活性化にもつながり、非常に良いことです。この歳になってから

手遅れかなと思いましたが、取り組んで良かったと思います。

　現在、コロナ禍で企業は非常に厳しい状況が続きますが、こんな時だからこそ、今一度自社

で行っている事、取り組んでいる事を見直し、今だからこそできることをやるべきだと思いま

す。決して、やっても無駄、とか、今更遅い、という事はありません。私の会社でも、すぐに、その

ようなことやっても効果ありませんよ、って言う社員がいます。しかし、大事なことはやり続ける

こと、やりながら、必要であれば軌道修正をして行くこと、そして、少しの成功でもそれをモチ

ベーションに変え継続することだと思います。自分の会社も余分な贅肉を落とし、筋肉質な会

社にしたいものです。私が申し上げるまでもない事で、筋トレからのこじつけのような内容に

なりましたが、最近改めて痛切に思ったことです。

　「コロナウイルス」は消滅することは無いと思いますが、それまでに自社をしっかりと見つめ

直し、筋肉質にして改善していきましょう。

今できることをやる！

大阪府印刷工業組合 常務理事

川畑 利之
相互ビジネスフォーム㈱ 代表取締役

巻頭言
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浦久保：　我々印刷業界と親和性の高い業界に
おいでの黒田会長からお話をお聞きする時間

をご提供いただき、誠にありがとうございます。

まずはコロナ禍で傷んでいる関西そして日本経

済の現状をどう認識されておられますでしょう

か。また、今後どのように社会や経済は変化を

見せていくとお考えでしょうか。

黒田：　過去、誰も経験したことがないことです
ので、持論でお話しさせていただきます。日本の

経済はコロナウイルスの騒動が起こる以前か

ら、厳しい状況におかれています。私はよく「標準

化の横展開」と言っているのですが、日本企業の

多くは顧客の年収やライフスタイルに関係なく、

一律にサービスを提供する方法でビジネスを展

開してきました。

　この方法は、これまでの日本で通じてきた内容

であり、海外で通じるものではない。日本は既に

横展開をやり切ってしまっていて、コロナ禍が来

る前に日本は「成熟禍」という病原体ではないウ

イルスに侵されてしまっていたように感じます。

　コロナウイルスというのは人命に関わるような

重大なダメージを社会・経済に与えますが、「成熟

禍」は多くの失業者を生み、ひょっとしたら大量の

生活困難者を生み出す恐れがあります。コロナ禍

で、よりその姿が浮き彫りとなりましたが、コロナウ

イルスと同時に成熟禍に対応することこそが、日本

経済を変える起爆剤ではないかと考えています。

　印刷業も成熟禍という病気にかかっているの

ではないでしょうか？海外を拠点としている企

業はまだ伸びしろがたくさんあるかもしれませ

んが、日本国内でビジネスをするにあたって

は、今までになかったサービスや新しい価値を

生み出していくしかないと思います。同じく我々

の会社もオフィス用品や紙製品を売るだけの

従来のビジネスモデルでは成熟禍への対応が

できないと考えています。

　コロナで世の中は変わりました。コロナウィル

スが収まっても、もう元には戻らないと思いま

す。いくら機能性やデザイン性を高めたからと

いって、従来のようなオフィス環境を着飾る机や

椅子を販売していては我々の成長はありませ

ん。加えて、今すべての企業が抱えている課題だ

と思いますが、サスティナブル（人間・社会・地球

環境の持続可能な発展）に対応していくために

どうイノベーションを起こすか考え、トライする

ことが大切になります。我々が取り扱っている机

や椅子で例えれば、数を作ればいいというわけ

でない、どうしたら机や椅子に価値があるもの

になるかを考えなければなりません。

　リモートで仕事を行う企業が一気に増加しま

したが、イノベーションが起こりづらい環境に

なったともいえると思います。一緒に働くという

場があってこそ、志や使命感が増幅して新しいア

イディアが生まれてくるものだと思うからです。

使命感を共にする人と一緒に提供価値を作って

いけるような場は、これから貴重になってくるの

ではないかと感じます。

今回は、1905年の創業当初から大阪に地盤を置くコクヨ株式会社の会長で、

大阪商工会議所の副会頭も務められる黒田章裕氏に、新型コロナ禍だけでなく、

現代社会が直面しているさまざまな課題と企業が果たすべき役割についてお話を伺いました。

黒田 章裕氏 浦久保 理事長

PRI・Oトップ対談 Vol.6
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P R O F I L E

困難と対峙して打ち勝つための方策
浦久保：　1989年に39歳の若さで社長

に就任され、2015年に会長になられた

26年の間に、バブル経済の崩壊、アジア

通貨危機、ITバブル、リーマンショック、東

日本大震災など、さまざまな困難・課題と

向き合ってこられました。そのご経験を踏

まえて、私たち中小企業はいま直面する

課題にどのように対処していけばよいで

しょうか。

黒田：　115年という私たちの会社が歩

んできた歴史を俯瞰的に見てみますと、

最初の50年間は創業者（祖父）の代です。

ものづくりの原点が従業員に浸透しまし

た。大きなきっかけは1923年に起こった

関東大震災です。この震災で東京の紙製

品会社がすべて1年以上にわたって休業

してしまったことで、関西の紙製品が大量

に関東に流れていくのですが、関西の紙

製品は当時「サカモン」と呼ばれていまし

た。安もので粗悪な商品を指す言葉でし

た。そのため、大量に返品されたのです

が、そのなかで返品されずに売れたのが

我々コクヨの製品だったのです。関西の

同業他社は返品の山でコクヨには注文が

来る。その光景を見た従業員たちは、良い

ものを作れば口コミによって確実にその

噂が広がって、少々高くても買ってくれる

ことを体験しました。この出来事がきっか

けで、創業者のものづくりに対する信念

が従業員に浸透し、会社が急成長するこ

とができました。

　戦後は高度経済成長と平行して学校の

生徒数が年々増加し、それに比例して文

具小売店も全国的に増えていった時代で

す。この頃の販売店からの要望最優先

は、品切れを起こさないことでした。従来

の、価格が安いことが最優先ではなく、必

要な時に必要な数量を収めることが信頼

に繋がった時期です。

　企業でいうと3月の新入社員が入ってく

る前に、オフィス環境を整えておくことが

それに該当しました。

　コクヨは、品切れをおこさないものづく

りをするために、当時の企業規模には見

合わないようなコンピューターシステム

を導入したり、大規模な自社倉庫を構え

て需要に対応する仕組みを作り上げてい

きました。大企業になりたいという思い

のもとではなく、顧客の要望に真摯に応

えるためでしたが、結果、事業の成長に繋

がることになりました。

　1990年代初頭のバブル経済崩壊をき

かっけにして、世の中が大きく変わりまし

た。インターネットの普及でさまざまな商

品が販売されるようになってきて、文具業

界にもその波が押し寄せてきました。その

影響で全国に約10万社以上あった文具

販売店も、現在では約1万店にまで縮小し

てしまいました。時代の摂理といってしま

えばそれまでですが、販売店を踏み潰し

て自社だけが成長するようなビジネスモ

デルです。しかし、それが消費者に受け入

れられる時代になってしまいました。

　話を戻しますが、成熟禍となった現在、

消費者のニーズも変化しています。3年前

に新しいビジネスモデルとして消費者

ニーズを捉えていた商品・サービスが永

続して支持されるようなことはもうありま

せん。

　消費者が誰のためになぜその商品を

買うのか、何が欲しいのか、顧客の声をき

きまわり、それらの解決策を提供できる

ビジネスモデルが消費者の支持を集め

ると思います。

浦久保：　我々印刷業界もまさに同じよ

うな経路を辿ってきています。営業を置

かずにインターネットで受注を大量にか

き集めて安く商品を提供する。まだ顕在

化していない消費者ニーズに対して新し

いビジネスモデルを構築してきた事例だ

と思っています。しかし、フルカラーの名

刺を数百円で販売するようなビジネスモ

デルに変化が起こってきています。対極

にあるのが活版印刷で100枚１万円以上

の名刺を提供するような印刷会社です。

クライアントは印刷物が欲しい訳ではな

く、その先の結果を求めています。我々は

その消費者ニーズの本質を真剣に考えて

「どのようなサービスを売るのか」を考え

ていかなければなりません。
黒田  章裕

1949年生まれ、大阪府出身。慶應義塾大学経済学部卒業後、1972年コク

ヨに入社。1989年に代表取締役社長に就任。2015年に会長となる。

2017-18年、関西経済同友会代表幹事。2020年7月、大阪府工業協会会長、

2020年11月、大阪商工会議所副会頭に就任。 コクヨ本社にて（左より福山広報委員長、家田副理事長、
黒田大阪商工会議所副会頭、西岡広報委員、浦久保理事長）

浦久保：　コクヨの事業活動の原点には

「商品を通じて社会の役に立つ」とあり、

その流れで顧客起点のものづくりがある

と発言されています。2002年から開催さ

れているコクヨデザインアワードはその

ひとつと理解しています。私たちもメディ

アのユニバーサルデザイン（MUD）およ

び多くの知見を集めるためにデザインコ

ンペも開催しています。先ほどの成熟禍、

そしてアフターコロナの社会ではユニ

バーサルデザインが果たす役割が大き

いと考えますが、ご意見をいただけます

か？

黒田：　日本の社会的課題に通ずるとこ

ろもありますがさまざまな立場、状況で

異なる価値観を共有することで、働きが

いや心の豊かさが生まれてくるのではな

いでしょうか。もともとコクヨでユニバー

サルデザインに取り組みはじめたのは、

市役所の高齢者の方の話を耳にしたこ

とがきっかけでした。高齢化社会になる

につれて、高齢者が市役所を訪れる率が

高くなってきたのですが、記帳台の上に

ステープラがあって、握力が低下した高

齢者はそのステープラが使えないとおっ

しゃったのです。

　それまではどれだけ分厚い書類をひと

まとめにできるのか、それがステープラに

求められるニーズだったんですが、誰も

が使いやすさを求める時代が来たことに

気付かされました。それからユニバーサル

デザインの先進国であるアメリカに視察

に行ったりしながらコクヨデザインア

ワードを開催しました。

商品を通じて社会の役に立つ、
ユニバーサルデザインで役に立つ

大阪・関西万博に向けて心がけ、実践すること

浦久保：　2025年 大阪・関西万博は関西

のみならず日本全体の活性化の好機に

位置づけられ期待されています。印刷業

はMUDをはじめとする事業活動、CSR活

動を通じて貢献していこうと考えていま

す。関西経済同友会の代表幹事（2017- 

2018年）を務められるなど、広い視野で

関西の発展に尽力されてきたご経験を

踏まえ、そして新たに就任されました大

阪商工会議所副会頭として2025年の万

博に向けて中小企業、また印刷業がはた

すべき役割についてご提言をいただけ

ますか？

黒田：　大阪・関西万博の誘致活動の終

盤にフランスを訪問し、各国の大使の皆

さんにぜひ日本に投票してくださいとお

願いに行ったのですが、その際に「日本

は社会課題の百貨店なのに、なぜ万博を

開催するんだ」と問われました。万博に使

うお金を足元の自国の社会課題の解決

のために使った方がいいのではないか

と指摘を受けました。しかし、我々の国に

も今後やってくる社会課題に対する解決

策のヒントになるような、日本の社会的

課題解決策をみせてくれる万博にするな

ら一票入れる」とも言われました。万博の

テーマが「いのち輝く未来社会のデザイ

ン」になった理由です。

　社会課題には必ず何らかの弱者が存

在します。この人たちに対して印刷業やメ

ディアが解決策を担う役割ができれば、

また新たな存在価値ができるのではな

いかと思っています。

浦久保：　成熟禍に対する回答がコロナ

禍で少し早まっただけ、私達も悲観的に

とらえるのではなく業態変革を行う絶好

の機会ととらえて組合員の皆様に有益な

情報や機会の提供を積極的に行ってま

いります。 本日はお忙しいなか、ご示唆に

富むお話をお聞かせいただき誠にあり

がとうございました。

PRI・Oトップ対談 Vol.6
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著作権を学ぶ第6回
印刷のエキスパート。趣味は、街に
あふれる印刷物を収集すること。

ペーパー博士の孫娘。印刷（プリント）
に興味津々。大好物はプリン。

書体が大好き。特技は、文字を見ただ
けでフォントを言い当てられる。　
　

でも、フリー素材の
サイトなら大丈夫
なんですよね？ 博士。

それにしても、文章や写真や
イラストで構成されている印刷物は、
著作権のかたまりともいえる
訳ですよね。

じゃあ、私が自分で描いた
イラストなら、私が著作権を持って
いるということなのね。

ちょっと待って、プリンちゃん。
著作権の問題は大丈夫かな？
ネットにあるものを無断で使用・転載すると
著作権法の違反になるかも知れないぞ。

えっ、
そうなの？

思想又は感情を創作的に表現した著作物（言語、音楽、絵画、建築、
図形、映画、コンピュータプログラムなど）を保護するための権利で、
特許権や商標権にならぶ知的財産権のひとつです。

著作権（英語：copyright、コピーライト）とは

インターネットで見つけた
干支のイラストで
来年の年賀状つくったの。
かわいいでしょ。

いやいや実は、基本的に画像や素材を
自由に使って良いとされているフリー素材でも
使用目的によっては認められないケースも
あるのじゃ。
“私的利用”や“個人利用”の範囲内で、
という条件付きのことが多いぞ。
人の手に渡ってしまう年賀状は、はたして
それらに当てはまるかどうか。。。
利用規約をよ～く確認したほうがいいぞ。

そうじゃな、
著作権に申請や登録は不要。
有名無名に関わらず、
文章でもデザインでも写真でも、
オリジナルの作品を創作
または発表した時点で権利が
発生するものなのじゃ。

著作権って、フクザツだってことは
よくわかりました。以後、気をつけま～す！

その通りじゃ！
知らなかったばかりに、いつの間にか
著作権を侵害していた！
というようなことにならないよう、
十分気をつけたいものじゃのう。

しかもその権利は、公表
もしくは著作者の死後70年間
保護されることになっとる。
逆にいえば、70年以上経った
著作物に関しては、
「パブリックドメイン」と呼ばれ、
基本的には自由に使える
ということでもあるがな。
レオナルドダビンチの
名画「モナリザ」なんかは、
その一例じゃ。

※本記事は著作権に関する知識のほんの一部にすぎません。
　著作 物を扱う際は十分に注意し、疑問点については専門家に相談されることをお勧めします。
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組織委員会

メリットを実感！
全印工連のAdobe特別
ライセンスプログラム

　日頃からイラストレーターやフォト
ショップで仕事をされているDTP作業
者の皆さま、お疲れさまです。ご存じ
アドビ株式会社は、印刷業に絶対に必
要な数々のソフトをリリースする、われ
われ印刷業界の縁の下の力持ち。そん
なアドビがAdobe Creative Cloud（20 
20）を発表して1年近く経ちます。私も
やっと使い慣れてきたところで、早くも
2021年版がアップデートされるとか！
使い勝手が良くなり、高性能に！しか
も、AIが強化されてさらに便利になる
のだとか！こちらユーザー側の頭脳が
アップデートされていないうちからどん
どん進化しています。
　弊社、相互ビジネスフォーム株式会
社のプリプレス課では、アドビ製品を使
用するにあたり、全日本印刷工業組合
連合会のAdobe特別ライセンスプログ
ラムに参加しています。というのも、
Adobe特別ライセンスプログラムに参

加することで法人価格と比較しても、お
トクに使用権を購入することができる
からです。
　弊社の契約の内容は、イラストレー
ター、フォトショップ、インデザインの他
に20種類以上の全アプリケーションが
利用できる「コンプリートプラン」と、そ
の他必要なアプリケーションを１つず
つ選択する「単体プラン」を組み合わせ
ています。
　全日本印刷工業組合連合会のAdobe
特別ライセンスプログラムでは、料金的
におトクに契約できるだけでなく、全日
本印刷工業組合連合会専用のサポート
窓口が開設されている為、随時相談に
応じてもらうこともできます。さらにあり
がたいことに無料セミナーの受講や、
Webでのテクニカルサポートを受ける
ことも。まさに、至れり尽くせりの充実し
たサービスです。
　無料セミナーについては、もしかした
ら今年はコロナの影響で開催されない
のではないかと心配していたのです
が、オンラインで開催されました。私も
参加させていただき、アプリケーション

の新機能についての説明や、今後の展
望、今までのドキュメントファイルをど
のように運用していくかなどの話を視
聴することができました。また、話をお
聞きするだけでなく、さまざまな人と交
流を深めるきっかけにもなりました。
　皆さまの会社でもぜひ、参加を検討
してみてはいかがでしょう。これからの
激動の時代に対応するための一助に
なるのではないかと思います。
（報告／相互ビジネスフォーム㈱  中野卓矢）

アドビユーザーをバックアップします
組合員ならおトクに購入＆至れり尽くせりのサービスも

Adobe Creative Cloud

対　　象：新規契約・既契約

※お支払いは 1年ごと。ライセンスの追加はできますが、
　プランの変更、解除、脱退、返金はできません。

契約期間：加入月より随時受付中
　　　　　2022 年 11 月 30 日まで

全印工連  特別ライセンスプログラム
2020年12月1日より、 コンプリートプランをさらにお安くご提供します。

お申し込み・お問い合わせは・・・全日本印刷工業組合連合会  担当 久慈までTEL：03-3552-4571

コンプリートプラン 通常よりも 約15,000円OFF

通常よりも 約15,500円OFF単体プラン

募集中！



にて、

 

　　　 　　　　　 
　　　 　　　　　 

　 　

 

大洞 広和 氏 大洞印刷（株）専務取締役
1996年大洞印刷入社
2004年ビジネスフォームからの業態変革、
UVオフセット印刷を中心とした販促、
キャラクターグッズ事業立ち上げ。
2005年クリアファイルのボラネットを立ち上げ
2010年デジタル印刷事業立ち上げ

1996年東和印刷株式会社入社
プリプレス部門のデジタル化及び自動化を推進、
いち早くJDFを活用した社内製造管理を実現。
デジタル印刷機によるBPO事業を立ち上げる。
2016年株式会社グーフ入社
デジタル印刷機の活用や導入支援を中心に
全国印刷会社へのコンサルティングを主に活動。
2019年　東和印刷株式会社（現：株式会社TOWA）
代表取締役社長就任。

2009年大手食品会社より共進ペイパー&パッケージ入社。
2013年紙パッケージの製造にいちはやくデジタル印刷機
を取り入れ、業界初のパッケージ専門Webサイト「ハコプレ」
を展開。関連サービスとして、「世界に一つの箱」「ポップレ」
「ハコプレ紙袋」「サンプルパッケージ.com」を
展開するなど専門マーケットに特化したWeb to Print
サービスで業容を拡大中。2019年11月には日本初のB1
デジタル印刷機ハイデルベルク社Primefire106を導入。
そのWebサイト構築、製造プロセスの導入を主導した。

1984年海上自衛隊を退官後キヤノン販売（株）入社。
デジタルカラープリンター販売推進等を担当。
その後5年間の米国駐在勤務においてプロダクトプランニング、
マーケティングシニアマネージャーとして米国市場を担当。
2002年帰国後、キヤノンマーケティングジャパン（株）にて
プロダクション商品企画部長としてPODデジタルプリンターの
商品開発及びマーケティングを担当しキヤノンのプロダクショ
ン事業立ち上げに従事。2018年7月（株）レゾロジックに入社し
Web to Print、ワークフロー導入等に営業活動を行っている。

高本 禎郎 氏（株） TOWA 代表取締役社長

鍛治川 和広 氏 (株）共進ペイパー＆パッケージ取締役副社長

曽我部 秀機 氏 (株）レゾロジック取締役

おおぼら  ひろかず かじかわ　　かずひろ

たかもと  さだお そがべ  　　  ひでき
ファシリテーター

FAX 06（6352）2360大印工組 事務局宛 お問合せ：TEL06（6353）3035

T E L :
FAX：　　　　貴社名：　　　　　　　　　　　　　　　　　（　　　　　　　）支部

受講者①　　　　　　　　　様  部署（　 　　）役職（　 　　）E-mail:　　　　 　　　　　   懇親会　□参加　□不参加　 　　　　　　　　
受講者②　　　　　　　　　様  部署（　 　　）役職（　 　　）E-mail:　　　　 　　　　　   懇親会　□参加　□不参加
受講者③　　　　　　　　　様  部署（　 　　）役職（　 　　）E-mail:　　　　 　　　　　   懇親会　□参加　□不参加
コロナウイルス感染症の状況次第では、オンライン開催を併用する可能性があります。
オンライン開催に変更となった場合はオンラインを　□希望する　□しない（複数名ご参加の場合は全員同条件となります。）
※オンライン開催になる場合はできる限り希望に沿って振り分けを行いますが、ご希望に添えない場合はご了承頂けますようお願いいたします。

　　　 　　　　　 
　　　 　　　　　 

　　　 　　　　　 
　　　 　　　　　 

　　　 　　　　　 
　　　 　　　　　 

●コピーして必要事項をご記入の上、FAX、メールにてお申込みください。後日FAXにて参加証と請求書を送付します。

受講申込書
info@osaka-pia.or.jp

※懇親会の会費は当日のお支払いです。2月5日（金）以降のキャンセルは実費を申し受けます。

スケジュール
18:10～18:40【第1部】登壇者の会社紹介
18:45～20:10【第2部】パネルディスカッション
20:15～20:30【第3部】質疑応答

▶
▶
▶

日　時

2021(令和3)年　 月　　 日（金）2 12
18:00～20:30(受付開始17:30より)
(懇親会あり)終了後、近隣のお店にて開催します。
お気軽にお申込みください。
なお参加費は別途、当日申し受けます。(領収証あり)

、

受講料

各府県工組 正会員・パートナーシップ会員 4,000円／人
賛助会員・非会員　5,000円／人
(オンライン参加の場合 同額負担となります)

定　員

会場参加 60名
コロナウイルス感染症の状況次第では、オンライン開催を併用する可能性があります。

申込締切 2月5日(金) 

会　場

大阪印刷会館4階会議室
大阪市都島区中野町4-4-2 JR環状線 桜ノ宮駅徒歩10分

 会社経営では、自社の強みを最大限に活かすことが当然ながら非常に重要です。
そんな強みがあればさらに磨き上げ、もし無いのであれば新たに創り出すしかありません。先行きが見えない時代だからこそ、
我々リーダーは曖昧な「ポジティブ思考」や「お勉強熱心」で誤魔化すのではなく、「中長期に亘る、自社の存続・成長」への具体的な
勝算・根拠を社内外に示さねばならない。  社長の真価・本領が今までにない次元で問われているまさに今、すでに活路を逞しく
切り拓いておられる仲間のお話を拝聴し、自社の新たな可能性を探りたいと思います。大いにご期待のうえ奮ってご参加ください！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　田畑良一

10年後の自社のあり方について考えるパネルディスカッション

大阪府印刷工業組合 マーケティング委員会 令和2年度 第2回セミナー大阪府印刷工業組合 マーケティング委員会 令和2年度 第1回セミナー

自社の強みを活かしたブランディング戦略自社の強みを活かしたブランディング戦略自社の強みを活かしたブランディング戦略

マーケティング委員会よりセミナー開催のお知らせ



lose-up ompanyC Cクローズアップ カンパニー
富士精版印刷株式会社

本　　　社/〒540-0005 大阪市中央区上町 1丁目15 - 3 6 TEL.(06)6762-9151（代）
東京営業所/〒101-0047 東京都千代田区内神田2丁目４-４ ８F TEL.(03)5577-5154（代）

http://www.matsumoto-printing.co.jp/

自然の景色に心動かしたり

知識を求めて本を読んだり

人の興味は尽きません。

情報を伝え生活に彩りや刺激を与える

プリントメディアの可能性に

私たちは挑み続けます。



　2021年1月23日(土)に「キックオフコンベンション2021」を開催いたします。
　「本当のウリの見つけ方・伝え方」と題しまして、中小企業がいかにして自社
の強みを見つけてブランディングを行っていくかを、事例を交えてご紹介いた
だきます。
　例年とは異なり、ZOOMのWebinarを用いたWebセミナーですの
で、直接会場へお越しいただかなくても受講していただけます。加え
て今回は参加費も無料です。また、今回初の試みとして、QRコードで
の申し込みとなります。とても簡単にお申し込みいただけますので、
ぜひお気軽にご参加お願いいたします！         （報告者／髙谷奨一）
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お申し込みは
こちらから▼

A4チラシ
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デジタル印刷で世界が変わる。SCREENが変える。
SCREENは、本年も印刷業界の発展を全力で支援してまいります。
デジタル印刷で世界が変わる。SCREENが変える。
SCREENは、本年も印刷業界の発展を全力で支援してまいります。

大阪支店／06（6531）0333
〒550-0011 大阪市西区阿波座二丁目1-1 大阪本町西第一ビルディング5階

（　　　　　　　　  ）支部

FAX 06（6352）2360大印工組 事務局宛 お問合せ：TEL06（6353）3035

TE L：　　　　（　　　 　　）
FAX：　　　　

（　　　　　　　　　 　　）
部　署（　　　 　　　　　 ）

役 職（　　　 　　　　　 ）

□ 正会員・パートナーシップ会員 6,000円 

□ 賛助会員・非会員 7,000円 
 

様

貴社名：

参加者 当日連絡のつく連絡先
メールアドレス

参 加 費

　　　 　　　　　 
　　　 　　　　　 

　　　 　　　　　 
　　　 　　　　　 

　　　 　　　　　 
　　　 　　　　　 

●コピーして必要事項をご記入の上、FAXにてお申込みください。後日FAXにて参加証と請求書を送付します。

参加申込書

1/261/26
TUETUETUE

印刷・情報産業の現在と未来を知る印刷機材展
Print Doors 2021では、最新の印刷・製本関連の機材を展示し、
印刷業界の抱える各種課題を解決するソリューションをご提案。
印刷業界の方々に多数参観して頂くと共に、今後の経営基盤を
確立する際の参考にして頂き、さらには将来にむけての設備計画の
方向付けの場として頂ける展示会です。

会場　   ポートメッセ名古屋(名古屋市国際展示場)3号館
定員　   60名
参加費　正会員・パートナーシップ会員　6,000円
　　　　賛助会員・非会員　　　　　　　7,000円
工程　   8:30 新大阪出発→11:00 ポートメッセ名古屋到着
　　　   11:30 昼食(光文堂様よりご提供)
            12:00 展示会の特徴・新しい機械の紹介
　　　   12:30～15:00 自由行動
　　　   (13:30～沖縄県の丸正印刷様のセミナー70分)参加事前予約制
　　　   15:00 ポートメッセ名古屋出発→17:30 新大阪着

会場　   ポートメッセ名古屋(名古屋市国際展示場)3号館
定員　   60名
参加費　正会員・パートナーシップ会員　6,000円
　　　　賛助会員・非会員　　　　　　　7,000円
工程　   8:30 新大阪出発→11:00 ポートメッセ名古屋到着
　　　   11:30 昼食(光文堂様よりご提供)
            12:00 展示会の特徴・新しい機械の紹介
　　　   12:30～15:00 自由行動
　　　   (13:30～沖縄県の丸正印刷様のセミナー70分)参加事前予約制
　　　   15:00 ポートメッセ名古屋出発→17:30 新大阪着

光文堂 Print Doors 2021光文堂 Print Doors 2021

大阪府印刷工業組合 経営革新委員会

経営革新委員会からのお知らせ
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（順不同）著名営業案内

（株）NPCコーポレーション

北区天満1-9 -19
TEL.6351-7271
FAX.6352-7479

青 葉 印 刷（株）

都島区中野町2-10-11
TEL.6351-5428
FAX.6351-5299

寿 印 刷（株）

西淀川区歌島1-4-4
TEL.6471-3434
FAX.6472-9840

富士精版印刷（株）

淀川区西宮原2-4-33
TEL.6394-1181
FAX.6394-1199

カキモト化工（株）

門真市月出町9-10
TEL.6901-3821
FAX.6905-9248

白石封筒工業（株）

東大阪市高井田中4-1-22
TEL.6789-0018
FAX.6789-0028

キ ハ ラ 工 芸（株）

中央区内淡路町2-1-10 
TEL.6943-7955
FAX.6943-7958

松 本 印 刷（株）

中央区上町1-15-36
TEL.6762-9151
FAX.6762-7292

サン美術印刷（株）

東成区東今里2-15-30
TEL.6976-0231
FAX.6978-2807

レスター工業（株）

中央区糸屋町 2-3-2
TEL.6941-8572
FAX.6941-0781

大 興 印 刷（株）
大阪市中央区常盤町1-2-13
TEL.4794-0086  FAX.4794-0087
神戸ポートアイランド工場
神戸市中央区港島南町 4-6-3
TEL.078-303-3660 
FAX.078-303-3669

（株） 一 心 社

天王寺区大道1-14-15
TEL.6771-1121
FAX.6772-6970

大阪印刷工業（株）

八尾市若林町2-114
TEL.072-949-3777
FAX.072-949-6843

（株）美 生 社

西成区出城1-7-4
TEL.6647-8555
FAX.6647-3176

（株）フリーテック

天王寺区寺田町 1-3-8
TEL.6772-3300
FAX.6772-6424

（株）ケーエスアイ

西成区南津守7-15-16
TEL.6652-8000
FAX.6652-8894

岩 岡 印 刷（株）

住之江区中加賀屋4-2-10
TEL.6685-5221
FAX.6685-5634

昌 和 印 刷（株）

平野区瓜破南2-4-138
TEL.6707-1051
FAX.6790-4072

ウ エ ノ（株）

淀川区西中島7-4-17
TEL.6301-1555
FAX.6301-1557

www.sansei-int.co.jp

〒550-0015
大阪市西区南堀江1-1-14  四ツ橋中埜ビル6階
TEL（06）6532-8811

株式会社サンセイ
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大阪府印刷工業組合 本部・支部だより

事業報告

10月5日（月）18：00～ / 15名参加

経営革新委員会

交流委員会

10月8日（木）18：00～ / 9名参加
総務特別委員会

本　部

本　部

大青協定例会
12月1日（火） 18：30～ 大阪印刷会館

12月7日（月） 18：00～

事業予定

経営革新委員会

12月8日（火） 18：00～
広報委員会

12月15日（火） 17：00～
渉外特別委員会

12月15日（火） 18：00～
ＣＳＲ委員会

12月16日（水） 18：00～
組織委員会

12月21日（月） 18：00～
マーケティング委員会

福島支部
班別懇談会2回目
12月4日（金）  かに道楽梅田店

生栄支部
忘年会
12月11日（金） 19：00～ 桃谷「とびこめ」

支　部

INFORMATION

■東和印刷㈱（生栄支部）→㈱TOWAに社名変更

東和支部 東和塾

10月6日（火） ＪＲ京橋駅前広場
受付人数：49名、採血：38名、採血量：15,400ml

10月9日（金）18：00～ リモート / 26名参加

北・東和支部 献血運動
支　部

10月2日（金）18：30～ 15名参加

10月6日（火）18：30～ / 21名参加

10月8日（木）18：00～ / 7名参加

10月13日（火）15：00～ / 16名参加

10月9日（金）13：00～ / 約300名参加

大青協定例会

広報委員会

10月14日（水）17：00～ / 16名参加
パートナーシップ協議会

10月7日（水）17：00～ / 10名参加
渉外特別委員会

提案型営業手法セミナー②

全印工連フォーラム（ｗｅｂ開催）

10月24日（土）13：00～ / 45名参加

10月26日（月）18：00～ / 16名参加

10月27日（火）18：00～ / 15名参加

全青協近畿ブロック協議会

組織委員会

ＣＳＲ委員会

10月19日（月）18：00～ / 14名参加
マーケティング委員会

【代表者変更】 【社名変更】
■谷口印刷紙業㈱（福島支部）新社長に谷口和宏氏が就任。

組合事務局および大阪印刷会館は、12／29（火）～1／4（月）の間、休業いたします。

※記載の事業予定については、変更もしくは中止になる場合が
　あります。※開催場所・時間等の記載のないものは未定です。
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関西営業支社 印刷用紙グループ TEL.06-6363-7184用紙提供：日本製紙（株）

当社A2マットコート紙の関西以西限定銘柄です。伝統技術と長年の経験を継承し、お客様
の声を取り入れながら造り上げた、西日本で最も品質に定評のあるマットコート紙です。シルバーダイヤS

（塗工紙・104.7g/㎡  A/Y〈57.5〉）（表紙・本文とも）

今月号の
用紙

デザイン・制作：（有）ティーズ／印刷：原多印刷（株）
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広告を出しませんか？

06-6353-3035
大阪府印刷工業組合  担当：大喜多まで

組合員や外部に向けて自社の魅力をアピール！

随時受付中

◉労務相談（10：00～12：00、13：00～16：00）
　50分／1人、 先着5名／各開催日
　申込締切：開催日の１週間前
◉税務・法律相談（13：00～17：00）
　60分／1人、 先着4名／各開催日
　申込締切：開催日の２日前

※新型コロナウイルス感染拡大の状況により開催を中止させていただく場合があります。

お申し込み・お問い合わせ
大印工組事務局

大阪印刷会館にて開催 予約制

TEL.０６-６３５３-３０３５
info@osaka-pia.or.jp

各種相談のご案内無料！ 労務
相談 【ストレスチェックについて】【残業時間】【就業規則】等
12／18（金）、  1／15（金）、1／29（金）

【消 費 税】【税　金】等
  1／15（金）、2／12（金）、3／26（金）令和
3年

税務
相談

法律
相談

労務顧問の中尾文彦先生にご相談ください。

税務顧問の森田昌宏先生にご相談ください。

【版　権】【著 作 権】【事業承継・廃業支援】等
12／16（水）、  1／20（水）、2／24（水）令和

3年

令和
3年

法律顧問の河端直先生にご相談ください。

令和3年「新春会員交流大会」は中止となりました。
令和3年1月8日（金）に予定しておりました「新春会員交流大会」は、新型コロナ感染症拡大の影響から、
中止となりました。なお、皆さまへの新年のご挨拶については、Webにて配信させていただく予定です。

お問い合わせは・・・大阪府印刷工業組合 事務局  平塚までお願いします（Tel.06-6353-3035）




